

Participación en la adjudicación de viviendas del fondo social

REDACCIÓN | El

Ayuntamiento de Granollers se ha adherido como entidad colaboradora, al acuerdo estatal para facilitar alquiler asequible a familias desalojadas por impago de hipotecas y en situación de vulnerabilidad y riesgo social. De esta manera, el acuerdo fue adoptado por la Junta de Govern Local la semana pasada, Granollers se suma así al acuerdo establecido el pasado mes de enero entre los Ministerios de Fomento, de Economía y Competitividad y de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, la Federación Española de Municipios y Estabilidad Financiera del Banco de España, diversas asociaciones del sector bancario y 33 entidades de

El objetivo del acuerdo es facilitar a un precio asequible el alquiler de estas viviendas, propiedad de bancos y cajas de ahorro, a familias en situación de vulnerabilidad y riesgo social que hayan sido desalojadas a partir del 1 de enero de 2008, por impago de un préstamo hipotecario. El precio de este alquiler oscilará entre 150 i 400 euros al mes, con un límite máximo del 30% de los ingresos netos totales de la unidad familiar. Y la duración de estos contratos de alquiler será de dos años, prorrogables un año más.

La adhesión por parte del Ayuntamiento de Granollers a este acuerdo como entidad colaboradora representa que a partir de ahora participará en la adjudicación de las viviendas de este fondo social ubicadas en la ciudad y que asesorará a las personas que soliciten información sobre el procedimiento para solicitar una vivienda de este fondo. Igualmente el Avuntamiento emitirá informes sobre valoración de circunstancias sociales de los posibles adjudicatarios para intentar dar solución a los casos que se planteen. Finalmente, cabe destacar que el municipio colaborará en la evaluación de solicitudes de acuerdo con los puntos aprobados en los requisitos establecidos en el convenio estatal. Actualmente y según información municipal, el Avuntamiento tiene constancia de 7 viviendas propiedad de entidades de crédito en Granollers (CNG Banco, BBVA y Deutsche Bank), que forman parte de ese fondo social.



El conseller ofreció el lunes una conferencia en la Unió Empresarial Intersectorial-Cercle d'Empresaris de Granollers

Felip Puig: "Si no hay flexibilidad en el déficit, habrá colapso"

granollers

REDACCIÓN | Primera visita del conseller d'Empresa i Ocupació, Felip Puig, a Granollers y —seguramente- a la comarca desde que ocupa el nuevo cargo tras la remodelación realizada por el presidente Artur Mas hace unos meses. La misma tuvo lugar el pasado lunes, día 11, en la sala de actos de la sede de Unió Empresarial Intersec-

torial—Cercle d'Empresaris que preside Juan Pedro Pirretas, con una notable asistencia de público. Antes el conseller pudo despachar con los representantes de los medios informativos comarcales algunos aspectos relativos a la realidad económica con nombre de conflictos empresariales y laborales de considerable envergadura.

El primero de los asuntos hace referencia a la decisión de poner fin a la producción en la planta de Derbi de Martorelles por parte de los actuales propietarios en un proceso que acabará con el despido de bastantes trabajadores. El conseller indicó que durante el proceso de intervención por parte de su conselleria se trabajó y se hizo lo posible para evitar el cierre, cosa imposible al no encontrar compradores para la planta. Con nuevas propuestas a desarrollar en el Baix Penedès, es posible que algunos trabajadores encuentren trabajo en este nuevo emplazamiento a la espera de lo que pueda pasar con el centro de Martorelles.

El segundo de los conflictos laborales en plena evolución durante estos días y

que era conocido con más magnitud ese mismo lunes por la tarde, hacía referencia a los problemas que se presentaban en la rotativa del Grupo Z en Parets del Vallès, donde la dirección de la empresa (ver la sección de Laboral) había manifestado su intención de presentar un ERO de cierre para toda la plantilla, un aspecto que el conseller consideró como "muy preocupante y que habrá que seguir con interés para intentar que eso no pase".

FÓRMULA 1 PARA 2013 Y 2014

Fue con estas dos realidades vallesanas con las que se presentó el conseller
Puig ante el empresariado granollerense
representado por cerca de cien personas.
Dispuesto a trasladar buenas noticias
remarcó a la pregunta de Enric Gisbert
del Hotel Granollers y vicepresidente del
Gremio de Hoteleria, que Montmeló tiene asegurado el Gran Premio de Fórmula
1 para este año y para el que viene. Sobre el tema dijo: "Seguiremos apostando
en la medida que nuestras posibilidades
económicas lo permitan por este equipamiento deportivo que sirve de motor
económico del Vallès, de Catalunya...".

Momentos antes de este anuncio, el presidente de Cerclem había pedido al conseller "más inversiones e infraestructuras para el Vallès Oriental". En su intervención, el conseller, vallesano de adopción desde hace unos cuantos años, remarcó que "en estos momentos de crisis y como se está comprobando, es necesario redifinir algunas cosas que parecían incuestionables". Y sobre cuál es la situación actual económicamente hablando señaló: "La recuperación económica llegará, pero no sé cuándo". En

este sentido se mostró crítico "con un sistema financiero que se ha apoderado de los mercados determinando una situación muy compleja". A los asistentes les lanzó un mensaje claro: "Nos falta confianza y debemos tenerla para no caer en una depresión colectiva". Para él, la salida de la crisis pasa actualmente y principalmente por tres caminos: por la salvación de empresas, la recuperación y creación de puestos de trabajo y por una necesaria revisión de ciertos cambios, algunos de ellos radicales.

Puig que se refirió también a la necesidad de contar con más autonomía económica se mostró partidario de que mejoren las relaciones empresa-administración para obtener mejores resultados, apostando por una estructura de país fuerte y unida. Al ser preguntado sobre el retraso en diversos pagos por parte de la Generalitat y los problemas que tienen para hacer frente al día a día, el conseller Puig manifestó que "de cara a los presupuestos de este año es evidente que no se podrá cumplir con el compromiso de déficit por lo que será necesaria una flexibilización del mismo, en la misma medida que Europa es flexible con el gobierno de España. Si no es así, sufriremos un colapso financiero".

CONFLICTOS

En su visita a Granollers el conseller explicó su opinión sobre los conflictos de Derbi y de la rotativa del Grupo Z.

VALLÈS 15-03-2013 | 12